

## La journée des baliseurs 25 mars 2023 au Vaux dans le Lauragais

*Connaissez-vous la légende de l'âne du Vaux ? Un nouveau PR « Le chemin de l'âne », à découvrir sur le territoire Lauragais Revel Sorézois.*



*[photo : Les baliseurs du comité avant de partir baliser sur le chemin de l'âne © D. Guenot]*

La météo a été de notre côté pour cette Journée des Baliseurs 2023, qui avait pour point de rendez-vous la salle des fêtes du joli village du Vaux. Après un quiz interactif plein de rebondissements, ils étaient une trentaine de participants à poser pour la photo de groupe avant de partir accomplir la mission du jour : le re-balisage complet du PR « le chemin de l'âne » entre les villages du Vaux et de Maurens. Au total, ce sont 14,7 km qui ont été remis aux normes, en attendant la pose d'une toute nouvelle signalétique par la Communauté de Communes du Lauragais-Revel-Sorézois.

Le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre de Haute-Garonne tient à remercier chaleureusement l'ensemble des participants pour leur implication et leur bonne humeur, qui ont fait de cette journée un agréable moment de partage et de convivialité.

Nous adressons également nos sincères remerciements à la commune du Vaux pour leur accueil chaleureux et la mise à disposition de la salle des fêtes, ainsi qu'à l'Office de Tourisme Intercommunal Lauragais, qui nous a aimablement fait parvenir une trentaine de pochettes remplies de guides et de documentation.